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Die erste Sitzung des Marktgemeinderates Velden im Jahr 2020 hatte im öffentlichen Teil nur
wenige Beratungspunkte.

Zu den vorliegenden Bauanträgen wurde das gemeindliche Einvernehmen erteilt. In der
öffentlichen Auslegung des Entwurfs für den Bebauungsplan „Am Forsteracker Erweiterung“
in Obervilslern gab es nur wenige Rückmeldungen der Fachstellen. Somit konnte der
Marktgemeinderat nach der Abwägung den Bebauungsplan als Satzung beschließen. Derzeit
läuft die Erschließungsplanung für dieses neue Baugebiet.

Die Widmung der „Fischbacher Straße“ konnte nach dem Abschluss der Vermessung und der
Beurkundung der damit verbundenen Grundstücksgeschäfte für die Aktualisierung des
Straßenbestandsverzeichnisses ergänzt werden.

Zur Anfrage in der Bürgerversammlung 2019 gab Bürgermeister Ludwig Greimel bekannt,
dass für das Parkdeck Velden förderfähige Investitionen in Höhe von 1.855.376,01 Euro netto
angefallen sind. Nach Abzug der Förderung liegt der gemeindliche Anteil bei rund 750.000
Euro.

In der Zeit vom 25. November bis 20. Dezember 2019 wurde mit dem mobilen Messgerät die
Geschwindigkeit der Verkehrsteilnehmer auf der Staatsstraße 2087 im Bereich des auf Tempo
30 km/h beschränkten Abschnitts vor dem neuen Kindergarten „Am Kornfeld“ ermittelt. Im
genannten Zeitraum sind in beiden Richtungen insgesamt 20.050 Fahrzeuge registriert. Dabei
sind viele Überschreitungen der zulässigen Geschwindigkeit von 30 km/h festzustellen. 16,08
% der Messungen liegen über einem Wert von über 50 km/h, wobei der unrühmliche
Spitzenwert 108 km/h beträgt. Auch dieses Ergebnis bestätigt dem Bürgermeister die
Notwendigkeit der bereits getroffenen Entscheidung zur Beauftragung des Zweckverbandes
kommunale Verkehrsüberwachung Südostbayern zur Überwachung des fließenden Verkehrs.
Diese wird nach den organisatorischen Vorbereitungen durch den Verband umgesetzt. Die
Gemeinde wird darüber frühzeitig informieren.

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden verschiedene Grundstücks- und
Personalangelegenheiten behandelt. Abschließend informierte Bürgermeister Ludwig Greimel
über die Vorbereitungen für die Abwicklung der Kommunalwahlen 2020.
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